

Egipto - Abril 2024- Flechas encendidas

---

## NOTICIAS DESDE NORTE DE AFRICA

ORACION DEL REINO N° 3: "QUE LA CRUZ SEA REAVELADA A LOS NO ALCANZADOS"  
2 COR. 3:16-17

---

### RAMADAN Y PASCUAS



Que la salvación corra por las calles de esta nación!

Los últimos 20 días de Marzo y durante estos 10 primeros días del mes de Abril hemos tenido 2 acontecimientos religiosos super importantes para las personas de este país.

Por un lado un ayuno de 30 días para los Musl-m-n-s practicando Ramadan y otro ayuno de 30 días para los Crist-n-s esperando la Pascua.

Ya que estos eventos tienen que ver con lo espiritual nos dió la portunidad de compartir con muchas personas sobre cosas espirituales.

También fue un tiempo bien fuerte de batalla física, emocional y espiritual, pero con el Señor tenemos la victoria.

---

### SEGUIMOS CRECIENDO

Este mes hemos tenido un torneo con más de 8 equipos. Aunque salimos en 2do lugar con el equipo de Sports Light, lo más importante es que fue un mes intenso en donde no dejamos de compartir los valores del reino. No solo con nuestro equipo de jugadores y los entrenadores sino también con los otros equipos.

Para el mes que viene:

- # esperamos poder sumar más entrenadores a Sport light
- # sumar otros 50 chicos a los entrenamientos de 5 y 18 años
- # tener reuniones con los padres de los chicos para trabajar en conjunto y compartir esperanza
- # y tener reuniones con entrenadores de otros clubes con el fin de compartir valores del reino.



## TESTIMONIOS



Si alguno esta enfermo oren por él. St 5:14-16

NIÑO: la primer semana del torneo uno de los niños de 14 años jugando el partido se quebró su antebrazo. La verdad fue un momento muy difícil. Él y su familia son refugiaz Sud-n-s.

Los doctores en primer lugar dijeron que necesitaría un cirugía la cual era muy costosa para la familia, algo preocupante fue el dinero que esta requeriría.

La familia nos abrió las puertas de su hogar para poder orar con ellos y pedir un milagro al Señor. Ya eso era un milagro. Pudimos ayudar económicamente también.

Con los días supimos que él no necesitaría la cirugía y a las 3er semana de el accidente él ya estaba bien y recuperado de la quebradura. Eso también fue un milagro.

ERICA: hace más de un año he tenido (quien les habla) un ruido muy molesto en dentro de mi cabeza. Muy muy molesto al punto de no dejarme dormir muchas noches, eso fue constante y si parar ni un día.

La semana pasada hnos que tenemos cerca vinieron a casa, quisieron orar por mí y al día siguiente pude sentir la libertad. Y me el señor me mostró una vez más el poder de estar de acuerdo con los hnos y compartir la carga. El ruido ya no esta hace 6 días.

Sigo haciéndome estudios, estoy con anemia y necesito corregir eso y a la vez corroborar que no haya algo más que hacer por mi oido, mi cerebro o mi servicial, pero creemos en el todopoderoso. Seguimos clamando!!

## CLAMAMOS

- Abril mes en el que estamos planificaremos los próximos 6 meses de trabajo. Queremos Sabiduría.
- Salud de la familia, estudios del idioma, economía y cobertura espiritual.
- En Agosto serán 2 años que estamos aquí y necesitamos tomar decisiones con respecto a esc. de las nenas, ciudad dónde vivir entre otras cosas familiares y la tarea.
- Para que podamos seguir proclamando con denuedo el mensaje de salvación luz, amor, esperanza.



ORACIÓN DEL REINO N\* 4: para que tengan fé y en contra del miedo. 2 Tim. 1:6-8